
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
3e réunion régulière publique 

2016-2017 

 
 

Procès-verbal de la 3e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 13 septembre 2016 à la salle de 

conférence de la PTA à Grand-Sault, NB, à compter de 19h30. 
 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district 1 

Robert Levesque, sous-district 2  
Francine Cyr, sous-district 3 
Daniel Clavette, sous-district 4 

    Hélène Laplante, sous-district 5  
Steeve Savoie, sous-district 6 
Mily Caron, élève conseillère 

Directeur général et secrétaire du Conseil : Luc Caron 
Adjointe de direction :    Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 
 
 
Absence :   Claudette Kavanaugh, sous-district 8  
 
   

 

1. Mot de bienvenue 

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Points récurrents 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2016-09-01  

Mademoiselle Mily Caron propose l’adoption de l’ordre du jour.   Madame Francine Cyr appuie. 

ADOPTÉE. 
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2.6.1 Suivi à la correspondance 

 Lettre AEFNB 

 Madame Louise Landry a fait parvenir une lettre à Monsieur Luc 

Caron par courriel, demandant une rencontre avec les nouveaux 

membres du CÉD afin de les mettre à jour dans le dossier de 

ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ŞƎŀƭƛǘŀƛǊŜ Ŝǘ pour exposer plus en détails les raisons 

qui ont motivé les démarches du processus judiciaire, les 

principales réalisations à ce jour et les actions qui pourraient être 

entreprises en fonction du processus du règlement du litige. 

 

Proposition #2016-09-08 : 

Monsieur Robert Levesque propose que le CÉD demande à Madame Louise Landry de l’AEFNB pour 

des dates possibles pour une rencontre avec les membres du CÉD.   Monsieur Daniel Clavette appuie.  

ADOPTÉE. 

 

3. Fins 

3.1  Rapport de représentation du président 

 Le rapport de représentation du président a été déposé au portail du CÉD. 

 

3.2  Rapport de l’élève conseillère 

Mademoiselle 
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Proposition #2016-09-09 : 

Mademoiselle Mily Caron propose que le CÉD accepte la demande du comité Hexanik de la PTA à 
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4.2 Plan d’amélioration 2016-2017 

[Ŝ Ǉƭŀƴ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ нлмс-2017 a été déposé au portail du CÉD.  Les trois cibles du plan 

ǎƻƴǘ ƭΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜƳŜƴǘΣ  le cadre de réussite et la gestion formelle. 

 

[Ŝǎ ƳŜƳōǊŜǎ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴ ǎŜǊƻƴǘ ƛƴǾƛǘŞǎ Ł ǾŜƴƛǊ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜǳǊǎ ŘƻǎǎƛŜǊǎ ŀǳ /;5 

ŘǳǊŀƴǘ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ. 

 

5. Liens 

 

5.1 Poste vacant sous-district 7 

 

Proposition #2016-09-12 : 

Madame Francine Cyr propose que le nom de Monsieur Marcel Levesque soit envoyé au Ministre 

Kenny pour combler le poste vacant au sous-district 7.  Monsieur Robert Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

 5.2  Invitation – Ministre Brian Kenny 

Voir correspondance. 

 

6. Limites de la direction générale 

 

6.1 Rapport de la direction générale  

6.1.1 Cadre de réussite 

La première vague de sondages ǉǳƛ ǎΩŀŘǊŜǎǎŜƴǘ ŀǳȄ ŞƭŝǾŜǎ sera lancée la 3e 

ǎŜƳŀƛƴŜ ŘŜ ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ŀŦƛƴ ŘŜ ƴƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ŘΩŀƭƭŜǊ ŎƘŜǊŎƘŜǊ ƴƻǘǊŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 

cuvée de données en lien avec les finalités du CÉD.  Ces données seront utilisées 

pour bâtir le prochain plain triennal du DSFNO. 

 

6.1.2 Plan de 10 ans 

Le plan de 10 ans est arrimé avec la PALC.  Il dresse les grands objectifs et 

résultats à atteindre et laisse la latitude aux districts scolaires de privilégier les 

ƳƻȅŜƴǎ ǇƻǳǊ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ŎŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎΦ  /ΩŜǎǘ ǳƴ ƻǳǘƛƭ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ également 

utiliser pour bâtir le prochain plan triennal du DSFNO.  Les membres sont 
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6.1.5 Inscription élèves 

Nous comptons en date du 7 septembre 2016, une population étudiante de 

5 360 élèves comparativement à 5 415 élèves pour la dernière année scolaire.  

Ceci ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴŜ ŘƛƳƛƴǳǘƛƻƴ ŘΩŜƴǾƛǊƻƴ рр ŞƭŝǾŜǎΦ  bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜƳŀǊǉǳŞ 

ǉǳΩǳƴŜ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ ǎΩŜǎǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞŜ Ł ŎŜ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜǇǳƛǎ нлмо ƻǴ ƭΩƻƴ ƻōǎŜǊǾŜ ǳƴŜ 

ǊŞŘǳŎǘƛƻƴ ŘΩŜƴǾƛǊƻƴ рл ŞƭŝǾŜǎ ǇŀǊ ŀƴƴŞŜΦ   

 

6.1.6 ERSB 

Dû à des déménagements ŘΩŞƭŝǾŜǎ ŘǳǊŀƴǘ ƭŀ ǇŞǊƛƻŘŜ ŜǎǘƛǾŀƭŜΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ 

ǇǊƻŎŞŘŞ Ł ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŎƭŀǎǎŜ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ Ŝƴ мère ŀƴƴŞŜ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ 

Régionale Saint-.ŀǎƛƭŜΦ  [ΩŞŎƻƭŜ Ŝǎǘ ŘŞƧŁ remplie ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŜǇǳƛǎ 

quelques années.  Nous avons donc été ƻōƭƛƎŞǎ ŘΩŀƳŞƴŀƎer une classe 

ǘŜƳǇƻǊŀƛǊŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŀ ǎŎŝƴŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΦ  bƻǳǎ ǎƻƳƳŜs présentement en 

ŀǘǘŜƴǘŜ ŘΩǳƴŜ ǊƻǳƭƻǘǘŜ ŘƻǳōƭŜ Ŝƴ ǇǊƻǾŜƴŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ /ƘŀƳǇƭŀƛƴΦ  Lƭ ȅ ŀ 

collaboration entre le district et le ministère pour accélérer le processus au 

niveau des soumissio




